

Dalam Rangka HUT Bhayangkara ke-78, Polsek Malangke dan Polsek Malbar Baksos di Makam Datuk Pattimang

Editor Jus - LUWUUTARA.JURNALIS.ID

Jun 22, 2024 - 15:44



LUWU UTARA – Dalam rangka memperingati Hari Bhayangkara ke-78, Polsek Malangke dan Polsek Malbar Polres Luwu Utara bersama Forkopimcam menggelar kegiatan bakti sosial (Baksos) yang berlangsung pada hari Jumat, 21 Juni 2024, di Makam Datuk Pattimang, Desa Pattimang, Kecamatan Malangke, Kabupaten Luwu Utara. Kegiatan dimulai sekitar pukul 08.00 WITA dan dihadiri

oleh berbagai elemen masyarakat serta aparat keamanan.

Acara ini dipimpin oleh Kapolsek Malangke, IPTU Arifan Efendi, SH, dan melibatkan personil dari Polsek Malangke dan Polsek Malangke Barat. Selain itu, kegiatan ini juga didukung oleh unsur Pemerintah Kecamatan, personil Koramil 1403-10 Malangke, serta anggota kelompok dasawisma kecamatan. Beberapa tokoh yang hadir dalam kegiatan tersebut antara lain Sekretaris Camat Malangke, Akbal, SE, Kordiv P2HP Panwascam Malangke, Karman, S.Pd, dan Kepala Desa Pattimang, A. Sumarni.

Kegiatan bakti sosial ini bertujuan untuk memeriahkan Hari Bhayangkara ke-78 dengan fokus pada pembersihan lingkungan sekitar Makam Datuk Pattimang. Pembersihan ini melibatkan seluruh peserta yang bekerja sama membersihkan area makam dan sekitarnya, menciptakan lingkungan yang lebih bersih dan tertata.

Seluruh rangkaian kegiatan berlangsung dengan lancar dan aman, serta selesai pada pukul 10.30 WITA. Partisipasi aktif dari berbagai pihak, termasuk personil Polsek dan Koramil, menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi di antara masyarakat dan aparat keamanan.

Melalui kegiatan ini, Kapolres Luwu Utara Akbp Muh husni ramli.S.Ik.,Mh.,M.Tr.Opsla, berharap dapat meningkatkan kepedulian terhadap kebersihan lingkungan dan mempererat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat setempat. Peringatan Hari Bhayangkara ke-78 ini menjadi momentum penting untuk menunjukkan komitmen Polri dalam melayani dan melindungi masyarakat, sekaligus memperkuat sinergi dalam menjaga kebersihan dan kenyamanan lingkungan bersama.